

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA #736

Adiós a La Inmaculada II

El peligro en el que se veían expuestas las personas que vivían en el asentamiento humano La Inmaculada II quedó en el olvido.

Finalizó la demolición de 50 viviendas en donde residían igual número de familias, con aproximadamente 200 personas, que habían construido sus "casas" en la rivera del Río Frio sobre su margen derecha, lo que representaba para ellos un peligro inminente, y más en épocas invernales.

Con un proyecto de subsidio de vivienda por un valor de \$3.500 millones, se logró reubicar a estas familias en barrios como Villa Sandra, Villamil y Puerto Madero, entre otros, contando con vivienda propia.

Gracias a la obra se recuperaron 275 metros lineales, que serán utilizados en la continuidad de la fase 2 del Parque Lineal San Jorge, donde se conectará el mencionado sector con la Avenida Caneyes.

¡En Girón Se Construye Tejido Social!

Mayo 23 de 2018